



Lillee

baby spa & care



Lillee  
baby spa & care



moar gut

## moar gut SCHEIN

Noch auf der Suche für ein Geschenk zur Geburt?  
Mit einem Gutschein für das Lillee Baby Spa oder  
den Moar Concept Store haben Mama & Baby eine  
ganz besondere Freude!

ZUR BESTELLUNG



## Erstes professionelles Lillee Baby Spa im Land Salzburg

Das Lillee Baby Spa im Moar Gut ist ein Wohlfühlort für alle Babys und Eltern um qualitative Zeit gemeinsam zu verbringen und unvergessliche Momente miteinander zu schaffen. Erinnerungen die für immer bleiben. Ein Ort und ein Gefühl zum Entspannen, um Hilfe und Unterstützung in besonderen Situationen gerade in der Anfangszeit zu bekommen und wo der oftmals stressige Alltag mit Baby in den Hintergrund rücken darf.

Unser Team besteht aus bestens ausgebildeten Masseur:innen & einer Krankenschwester mit diversen vertiefenden Zusatzausbildungen wie Baby-Masseur:in, Cranio-Sacral Therapeut:in sowie Stillberater:in.

*The Lillee Baby Spa at Moar Gut is a place for babies and their parents to spend quality time together and create unforgettable moments. Memories that will last forever. It's a place and a feeling of relaxation, to receive help and support in special situations, especially in the early stages, where the often stressful daily routine with a baby can fade into the background.*

*Our team consists of highly educated massage therapists and a nurse with various specialized additional qualifications such as baby massage therapist, cranio-sacral therapist, and breastfeeding consultant.*

## Online Buchung

Alle Termine können direkt online  
über den QR Code oder unter  
**LilleeBabySpaMoarGut.as.me**  
gebucht werden.

*All appointments can be booked directly  
online via the QR code or  
**LilleeBabySpaMoarGut.as.me***



## Baby Floating

Schenken Sie sich und Ihrem Baby echte Herzensmomente. Im angenehm warmen Bergquellwasser darf sich Ihr Kleines schwerelos, wie in Mamas Bauch, fühlen.

Der Floatingring sorgt dafür, dass Arme und Beine frei bleiben. Dieses schwerelose Gefühl kann sich besonders entspannend auf das vegetative Nervensystem auswirken. Danach wird für Ihren Schatz das Schlafen und Träumen das Größte sein. Das Baby Floating wird max. mit 2 Babys gleichzeitig durchgeführt.

*Give yourselves and your baby genuine moments of the heart. In the pleasant warm water, your little one can feel weightless, just like in Mama's belly.*

*The floating ring ensures that arms and legs remain free. This weightless feeling can have a particularly relaxing effect on the autonomic nervous system. Afterwards, sleeping and dreaming will be the greatest joy for your baby. Including Polaroid photo with the first floating session. Baby floating is conducted with a maximum of 2 babies at a time.*

🕒 30 MIN.

**Höchstens 2 mal pro Woche,**  
mind. 3 Tage Abstand da-  
zwischen *Maximum 2 times*  
*per week, with at least 3 days*  
*between each session*

Einzel € 53,00  
5er Block € 238,00

### AB WANN?

- › Der Nabelrest muss komplett abgefallen und der Nabel verheilt sein
- › Mindestgewicht: 3 kg
- › Ab ca. der zweiten bis dritten Lebenswoche, bis ca. zum 12. Lebensmonat
- › Da die Toleranz auf etwas Neues in den ersten sechs Lebensmonaten am größten ist, wird empfohlen, die Einheiten vorher durchzuführen.



Inklusive  
Polaroid Foto  
beim erstem  
Floating

Kombinationen – finden ausschließlich privat mit 1 Baby statt

**Deluxe Kombi**  
Baby Floating mit  
Massage Anleitung

🕒 55 MIN.

Einzel € 104,00  
5er Block € 468,00

**Baby Relax Kombi**  
Baby Floating mit  
basaler Stimulation

🕒 55 MIN.

Einzel € 119,00  
5er Block € 535,00

**Deluxe Kombi „Friends“**  
max. 2 befreundete Familien  
Baby Floating mit Massage  
Anleitung

🕒 55 MIN.

€ 160,00

### REQUIREMENTS

- › The umbilical stump must have completely fallen off and the navel must be healed
- › Minimum weight: 3 kg
- › From approximately the second to third week of life, up until around the twelfth month of life
- › Since tolerance for new things is greatest in the first six months of life, it is recommended to conduct the sessions beforehand.

## Baby Massage Anleitung

Wir stärken die Bindung zwischen Ihnen und Ihrem Baby durch professionelle Babymassage-Anleitungen.

Ob Bauchweh, Unruhe oder zur reinen Entspannung. Die Kurse sind darauf ausgerichtet, in entspannter Atmosphäre das Wohlbefinden des Babys zu fördern und eure Liebe zu vertiefen.

Erlern werden leicht in den Alltag integrierbare Massagegriffe, welche Glückshormone freisetzen und die Eltern-Kind-Bindung stärken. Wir bieten ausschließlich Privatanleitungen im Einzelsetting an! Alle benötigten Materialien sowie ein detailliertes Handout für Zuhause sind inkludiert. Es ist völlig in Ordnung, wenn Ihr Baby während der Stunde schläft, gestillt werden möchte oder einfach eine Pause benötigt.

*We strengthen the bond between you and your baby through professional baby massage instructions.*

*Whether it's for colic, restlessness, or simply for relaxation – the courses are designed to promote your baby's well-being and deepen your love in a relaxed atmosphere.*

*You will learn easily integratable massage techniques that release happiness hormones and strengthen the parent-child bond. We exclusively offer private instructions in a one-on-one setting! All necessary materials and a detailed handout for home practice are included. It's absolutely okay if your baby sleeps during the session, needs to breastfeed or simply needs a break.*

🕒 30 MIN.

Findet ausschließlich privat mit Ihrem Baby statt *Exclusively takes place privately with your baby*

Einzel € 42,00  
5er Block € 189,00

### AB WANN?

- › Spezielle Massagegriffe bereits für Frühchen
- › Privatanleitung ab der dritten Lebenswoche bis ins Krabbelalter

### REQUIREMENTS

- › Special massage techniques also for premature babies
- › Private instruction available from 3 weeks old to crawling age

*i* Die Ganzkörpermassage wird in folgenden 5 Teilen aufgeteilt wobei eine Teilkörpermassage bei einem Termin durchgeführt werden kann: *The full-body massage is divided into the following 5 parts, with a partial body massage being performed during one session:*

- › Brust & Bauch *chest & belly*
- › Arme & Hände *arms & hands*
- › Beine & Füße *legs & feet*
- › Rücken & Po *back & buttocks*
- › Kopf & Gesicht *head & face*



## Baby Massage

Lassen Sie Ihr Baby in den Genuss einer Massage kommen. Eltern und Kinder profitieren in vielen Punkten von der Babymassage. Die intensive Zeit miteinander bietet auch Vätern und anderen Bezugspersonen die Möglichkeit der Zweisamkeit mit dem Nachwuchs. Sie lernen Ihr Baby noch besser zu verstehen und fühlen sich im Anschluss noch kompetenter im Umgang mit Ihrem Kind.

*Let your baby enjoy a massage. Parents and children benefit from baby massage in many ways. The quality time spent together also provides fathers and other caregivers with the opportunity for bonding with their little ones. You will learn to understand your baby even better and feel more competent in handling your child afterwards.*

### AB WANN?

- › Ab der ersten Lebenswoche bis zum Krabbelalter

### REQUIREMENTS

- › From the first week of life until crawling age

🕒 30 MIN.

Findet ausschließlich privat mit Ihrem Baby statt *Exclusively takes place privately with your baby*

Einzel € 50,00  
5er Block € 225,00



## Basale Stimulation

Basale Stimulation kombiniert eine Vielzahl von Grifftechniken, Berührungen und Streichungen, um die psychische und physische Ausgeglichenheit des Babys zu fördern.

Diese Methode verbessert nicht nur die Körperwahrnehmung des Kindes, sondern sorgt auch für Wohlbefinden und Entspannung, besonders bei unruhigen Babys.

Zusätzlich bereichern wir das Programm mit Elementen des Babyyogas, die auf spielerische, aktive und professionelle Weise die Entwicklung Ihres Kindes unterstützen. Mit verschiedenen Materialien (Babybürsten, Massagebälle uvm.) werden alle Sinne des Babys angeregt. Unser qualifiziertes Team bringt umfangreiche Erfahrungen in der frühkindlichen Entwicklungsförderung ein, um einen ganzheitlichen Ansatz zu bieten, der sowohl die körperliche als auch die emotionale Ebene Ihres Babys anspricht.

*Basal Stimulation combines a variety of gripping techniques, touches, and strokes to promote the mental and physical well-being of your baby.*

*This method not only enhances the child's body awareness but also ensures comfort and relaxation, especially for restless babies.*

*Additionally, we enrich the program with elements of baby yoga, which support your child's development in a playful, active, and professional manner. Using various materials such as baby brushes, massage balls, and more, we stimulate all of the baby's senses. Our multi-professional team brings extensive experience in early childhood development to provide a holistic approach that addresses both the physical and emotional aspects of your baby.*

🕒 30 MIN.

Findet ausschließlich privat mit Ihrem Baby statt *Exclusively takes place privately with your baby*

Einzel € 60,00  
5er Block € 270,00



### AB WANN?

- › Geeignet ab der dritten Lebenswoche bis zum Krabbelalter
- › Flexibel anpassbar an die individuellen Bedürfnisse und Entwicklungsstufen des Babys

### REQUIREMENTS

- › Suitable from the third week of life until crawling age
- › Flexible and adjustable to the individual needs and developmental stages of the baby

## Baby Yoga

Baby Yoga fördert die Entwicklung Ihres Babys durch speziell angeleitete Übungen. Die sanften Bewegungen stärken die Koordination und helfen Ihrem Kind, seine Körpermitte zu entdecken. Altersgerecht variieren die Übungen von passiv bis aktiv, fördern die Entspannung und stärken die Eltern-Kind-Bindung.

Ein Handout mit allen Übungen ermöglicht die Fortführung zu Hause. Baby Yoga fördert nicht nur die motorische und neurologische Entwicklung, sondern hilft auch bei Verdauungsproblemen und erleichtert das Einschlafen.

Es ist auch eine wertvolle Auszeit für die Eltern, um vom Alltag abzuschalten und die Bindung zum Baby zu vertiefen.

*Baby yoga boost your baby's development through specially guided exercises. The gentle movements enhance coordination and help your child discover its center of gravity. Age-appropriate variations of the exercises range from passive to active, promoting relaxation and strengthening the parent-child bond.*

*A handout with all exercises allows for continuation at home. Baby yoga not only fosters motor and neurological development but also aids in digestive issues and facilitates falling asleep.*

*It also provides valuable timeout for parents to unwind from daily life and deepen their bond with the baby.*

🕒 30 MIN.

Findet in der Gruppe statt  
*Takes place in a group*

Einzel € 42,00  
5er Block € 189,00

### AB WANN?

- › Ab der dritten Lebenswoche bis zum Krabbelalter
- › Übungen werden dem Alter und der Entwicklung des Babys angepasst

### REQUIREMENTS

- › From the third week of life until crawling age
- › Exercises are tailored to the age and development of the baby



## FAQ

### Wo befindet sich das Lillee Baby Spa im Moar Gut?

Ab 28. Juni 2024 eröffnet das Lillee Baby Spa im neuen Spa Gebäude im Familien Natur Resort Moar Gut in Großarl, Moargasse 22.

*Where is the Lillee Baby Spa located in Moar Gut?  
As of June 28, 2024, the Lillee Baby Spa will open in the new spa building at the Family Nature Resort Moar Gut in Großarl, Moargasse 22.*

### Benötige ich einen Termin?

Ein Termin ist notwendig, alle Termine können direkt online über den QR Code, unter [LilleeBabySpaMoarGut.as.me](https://LilleeBabySpaMoarGut.as.me) oder an der Hotelrezeption gebucht werden. (für Hotelgäste)



*Do I need an appointment?  
An appointment is necessary, all appointments can be booked directly online using the QR code, at [LilleeBabySpaMoarGut.as.me](https://LilleeBabySpaMoarGut.as.me), or at the hotel reception. (for hotel guests)*

### Wann wird bezahlt?

Die Bezahlung erfolgt direkt bei der Onlinebuchung. Hotelgäste können die Anwendung direkt aufs Zimmer schreiben lassen.

*When is payment made?  
Payment is made directly at the online booking. Hotel guests can have the service charged directly to their room.*

### Ab wann darf mein Baby in das Spa?

Das Baby muss mind. 3 kg schwer sein und der Bauchnabel muss vollständig abgeheilt sein. Die meisten Babys beginnen etwa ab der dritten Lebenswoche.

*At what age is my baby allowed at the spa?  
Your baby must weigh at least 3 kg and the umbilical cord stump must be fully healed. Most babies start around the third week of life.*

### Wie lange muss ich nach einer Impfung warten?

Bitte mindestens drei Tage nach einer Impfung warten, bevor eine Einheit im Lillee Baby Spa durchgeführt wird.

*How long do I need to wait after getting vaccinated?  
Please wait at least three days after vaccination before scheduling a session at Lillee Baby Spa.*

### Was müssen wir mitbringen?

Es wird lediglich eine Wickeltasche mit Wechselkleidung und Windeln benötigt. Bei uns im Baby Spa erhalten Sie Schwimmwindeln, Feuchttücher, Öl, Handtücher und Flaschenwärmer (im Preis inkludiert).

*What do we need to bring?  
You will only need to bring a diaper bag with spare clothes and diapers. At our Baby Spa, you will be provided with swim diapers, wipes, oil, towels, and a bottle warmer (included in the price).*

### Wie lange dauern die Behandlungen und dürfen die Eltern mit ins Wasser?

Babymassage und Babyfloating dauern jeweils ca. 30 bis 60 Minuten. Beim ersten Floating ist das Baby 5-15 Minuten im Wasser. Diese Zeit wird von Mal zu Mal gesteigert. Die Eltern dürfen ihr Baby auf einem gemütlichen Platz vor dem Pool beobachten.

*How long do the treatments last, and are parents allowed in the water?  
Baby massage and baby floating each last approximately 30 to 60 minutes. During the first floating session, the baby spends 5-15 minutes in the water. This duration is gradually increased with each session. Parents are allowed to observe their baby from a comfortable spot near the pool.*

### Wo können wir parken und wie ist der Ablauf beim 1. Termin für die Einheimischen Baby Spa-Besucher ?

Bitte in der Moar Gut Tiefgarage parken und zur Rezeption kommen. Wir begleiten Sie gerne zum Baby Spa. Planen Sie bitte ein, mindestens 15 Minuten vor Ihrer gebuchten Einheit am Moar Gut zu sein.

*Where can we park, and what is the procedure for the first appointment for local Baby Spa visitors?  
Please park in the Moar Gut underground garage and come to the reception. We will be happy to accompany you to the Baby Spa. Please plan to arrive at Moar Gut at least 15 minutes before your scheduled session.*

### Welche besonderen Qualitätsstandards und Sicherheitsvorkehrungen werden im Lillee Baby Spa am Moar Gut eingehalten?

Im Lillee Baby Spa werden strenge Sicherheitsstandards umgesetzt, darunter regelmäßige Kontrollen unserer Einrichtung, regelmäßige Schulungen und Auffrischungen für unser Team mit Erfahrung in der Babypflege und speziell entwickelte, sichere Babypools. Alle Materialien und Produkte, die im Spa verwendet werden, entsprechen den aktuellen höchsten Sicherheits- und Hygienestandards.

*What special quality standards and safety measures are adhered to at Lillee Baby Spa at Moar Gut?  
At Lillee Baby Spa, strict safety standards are implemented, including regular facility inspections, ongoing training and refreshers for our team experienced in baby care, and specially designed, safe baby pools. All materials and products used in the spa adhere to the latest highest safety and hygiene standards.*

### Was kostet eine Behandlung und dürfen Begleitpersonen mitkommen?

Die Preise sind der aktuellen Preisliste unserer Website zu entnehmen. Informieren Sie sich vor einer Buchung über die jeweilige Dienstleistung auf unserer Website oder melden Sie sich gerne auch telefonisch. Begleitpersonen sind erlaubt, jedoch auf maximal 2 Personen pro Baby beschränkt.

*What is the cost of a treatment, and are accompanying persons allowed? The prices can be found on the current price list on our website. Please refer to the specific service on our website before booking or feel free to contact us by phone. Accompanying persons are allowed but limited to a maximum of 2 persons per baby.*

### Was tun bei Verspätung oder Terminabsage?

- › Termine, die vom Kunden WENIGER ALS 24 STUNDEN im Voraus abgesagt oder verschoben werden, werden in Rechnung gestellt. Siehe AGB's (Rücktrittsrechte).
- › Bei Absagen aufgrund von Krankheit des Kindes werden die Ausfallskosten (Kosten der Einheit -20%) beglichen. Zudem ist ein Bescheid des jeweiligen Kinderarztes per E-Mail zu senden.
- › Bei über 15 Minuten verspäteten Erscheinen zu dem jeweils gebuchten Termin, kann und wird die gebuchte Dienstleistung nicht mehr in der vollständigen Länge stattfinden.
- › Bei einer Verspätung von 30 Minuten ist die vollständige Stornogebühr zu zahlen und der Termin verfällt automatisch.

*What to do in case of lateness or appointment cancellation?*

*Appointments canceled or rescheduled by the customer LESS THAN 24 HOURS in advance will be invoiced. Please refer to the Terms and Conditions (Cancellation Rights).*

*In case of cancellations due to the child's illness, the cancellation fee (cost of the session -20%) will be charged. Additionally, a notice from the respective pediatrician must be sent via email.*

*If the customer is more than 15 minutes late for the scheduled appointment, the booked service may not take place in its entirety.*

*For a delay of 30 minutes or more, the full cancellation fee is payable, and the appointment will automatically be forfeited.*

### Darf ich im Baby Spa fotografieren?

Im Lillee Baby Spa ist das Fotografieren erlaubt, um besondere Momente festzuhalten. Es ist gestattet, Fotos und Videos von Ihrem eigenen Baby zu machen, jedoch dürfen keine anderen Babys auf den Aufnahmen erscheinen.

*May I take photos at the Baby Spa?*

*Photography is allowed at Lillee Baby Spa to capture special moments. You are permitted to take photos and videos of your own baby; however, other babies should not appear at the pictures.*

### Wie stellen wir im Lillee Baby Spa sicher, dass Eltern mit speziellen Anforderungen oder Anliegen gut betreut werden?

Das Lillee Baby Spa legt großen Wert darauf, auf individuelle Bedürfnisse und Anliegen der Eltern einzugehen. Die professionell ausgebildeten und erfahrenen Mitarbeiter:innen stehen für Beratungsgespräche zur Verfügung, um sicherzustellen, dass die Anwendungen und Dienstleistungen den individuellen Anforderungen jedes Babys gerecht werden. Das Spa ist bestrebt, eine sichere und unterstützende Umgebung für alle Eltern zu schaffen.

*How do we ensure that parents with specific needs or concerns are well taken care of at Lillee Baby Spa?*

*Lillee Baby Spa places great emphasis on addressing the individual needs and concerns of parents. The professionally trained and experienced staff members are available for consultation to ensure that the treatments and services meet the specific requirements of each baby. The spa strives to create a safe and supportive environment for all parents.*

### Welche spezifischen Vorteile für die Entwicklung und das Wohlbefinden meines Babys dürfen sich Eltern von einem Besuch im Lillee Baby Spa im Moar Gut erwarten?

Das Lillee Baby Spa bietet eine einzigartige Umgebung, die die sensorische Wahrnehmung, die Muskulatur und die Entspannung der Babys fördert. Die warmen Wasseranwendungen können die motorische und neurologische Entwicklung unterstützen, während die liebevolle Betreuung durch geschultes und professionelles Gesundheitspersonal eine beruhigende und angenehme Erfahrung für die Kleinen schafft. Dies trägt zur emotionalen Bindung und zum allgemeinen Wohlbefinden bei.

*What specific benefits for the development and well-being of my baby can parents expect from a visit to Lillee Baby Spa at Moar Gut?*

*Lillee Baby Spa provides a unique environment that promotes babies' sensory perception, muscle tone, and relaxation. The warm water treatments can support motor and neurological development, while the loving care provided by trained and professional healthcare staff creates a soothing and enjoyable experience for the little ones. This contributes to emotional bonding and overall well-being.*



Lillee

Salzburg's erstes  
professionelles  
Lillee Baby Spa.



*baby spa & care*

**FAMILIEN NATUR RESORT MOAR GUT**

Moargasse 22 | 5611 Großarl  
Salzburger Land | Austria

**T** +43 (0) 6414/318  
**E** [info@moargut.com](mailto:info@moargut.com)  
**W** [moargut.com](http://moargut.com)